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ATA DA DÉCIMA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE 1 

INVESTIMENTOS DA AMAPÁ PREVIDÊNCIA – CIAP DO ANO 2023. 2 

 3 

Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, na sala de reunião da Amapá 4 

Previdência-AMPREV, foi realizada a 17ª Reunião Extraordinária do Comitê de 5 

Investimentos, convocada através do Edital 32/2023-Processo Amprev nº 6 

2023.179.901502PA. O Coordenador Jocildo Silva Lemos deu início à reunião às quinze 7 

horas e dez minutos, saudou os presentes, foi feita a leitura do edital, pauta e verificação 8 

de quórum pela secretária, Francisca Cruz, membros presentes: Alexandre Flávio 9 

Medeiros Monteiro, Gláucio Maciel Bezerra, Jackson Rubens de Oliveira, José Milton 10 

Afonso Gonçalves, Jocildo Silva Lemos. Participação do senhor Carlos Roberto Oliveira, 11 

chefe da divisão de investimentos da Amprev e da colaboradora Maria Vitória Santos. 12 

Item 4: Reunião com representantes da instituição financeira Itaú Asset, por 13 

solicitação da mesma, para apresentação de cenário econômico e alternativas de 14 

investimentos, no horário de 15h às 16h30. O coordenador Jocildo Lemos deu iniciou 15 

à reunião, apresentou os novos membros da composição do comitê, na sequência, passou 16 

a palavra aos representantes do Itaú Asset, senhor José Geraldo e senhora Chrystie 17 

Lombardi, os quais agradeceram pela oportunidade dessa reunião, na sequência, a senhora 18 

Fernanda Lattari participou por videoconferência, apresentou o Cenário 19 

Macroeconômico, em resumo, nos EUA,  ainda há momento de incerteza da política 20 

monetária, pois o feed vem alternado sua comunicação e trazendo instabilidade aos 21 

mercados, mercado de trabalho muito resiliente desde a pandemia, previsão da Asset é 22 

que o ciclo de aumento de juros já encerrou e corte de juros no início de 2024, as 23 

condições financeira e inflação já demonstram desaceleração, na China, apontou que 24 

apresenta números mais “fracos “que o esperado quando se olha a parte de indústria com 25 

um postura do governo mais tímida em relação a estímulos em comparação aos últimos 26 

dez anos, apontou uma previsão de desaceleração do crescimento Chinês, para as 27 

economias como um todo, o quadro inflacionário é mais favorável ao longo de 2023, com 28 

uma projeção para o final de 2024 de 9,25% Selic, e uma previsão de decisão do COPOM 29 

de queda de 0,5% (meio), no Brasil, o risco é um cenário externo com uma fortíssima 30 

valorização do dólar, acarretando as projeções de IPCA mais favorável, fazendo assim o 31 

Banco Central estipular um ciclo mais tímido de quedas, o conselheiro Gláucio Bezerra 32 

perguntou quais seriam os riscos que a Asset enxerga nesse cenário de queda juros e a 33 

possibilidade de crise nos Estados Unidos já está precificado na curva de juros ou teria 34 

um efeito de reação do COPOM se acontecer, a senhora Fernanda Lattari respondeu que 35 
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o arcabouço fiscal em tramitação no congresso que pode ser alterado e que ainda não se 36 

ver um plano de melhoria das contas públicas, sobre os Estados Unidos, a constatação 37 

que a economia Americana não entrará em recessão já foi precificada recentemente no 38 

mercado interno, demonstrou a revisão das projeções destacando um crescimento revisto 39 

de 2,3% para 3,1%, IPCA 4,8% para 2023 e 3,7% para 2024, Selic 11,25% para 2023 e 40 

9,25% para 2024. Na sequência, apresentou as estratégias de renda fixa Active Fix IB, 41 

Lumina Plus, IPCA Action, Alocação Dinâmica RF e IMA-B ativo, ao final, todos 42 

agradeceram pela reunião e foi solicitado pelo coordenador Jocildo Lemos, o material 43 

apresentado pela Asset. Item 5: Reunião com representantes da instituição financeira 44 

Kinea Investimentos, por solicitação da mesma, para apresentação do fundo Kinea 45 

Equity Infra à nova composição do comitê de investimentos da Amprev, no horário 46 

de 16h30 às 18h. O Coordenador Jocildo Silva Lemos iniciou a reunião com a 47 

apresentação da nova composição do comitê, na sequência, passou a palavra  ao 48 

representante da Kinea Investimentos, senhor Leonardo José Bessa, participou da 49 

reunião o senhor José Geraldo, os quais agradeceram pela oportunidade dessa reunião, na 50 

sequência, o senhor Leonardo Bessa falou da gestora Kinea, em resumo, teve início em 51 

2007 em sociedade com o Itaú, é uma gestora independente de recurso, tem hoje uma 52 

equipe com 145 especialistas, com gestão de aproximadamente R$ 87 bilhões, na 53 

sequência, apresentou o fundo KINEA EQUITY INFRA, sendo ele uma combinação de 54 

Private Equity e infraestrutura, com um time de 6 pessoas altamente capacitadas, a 55 

estratégia de investimento e voltada em ativos reais, ciclo de capital, associativo, proteção 56 

de capital, o fundo é focado nas principais estratégias setorialmente atrelados a 57 

infraestrutura de forma diversificada, como: setor de saneamento, tratamento de esgoto, 58 

Logística, Transporte, Energia e Telecom, o primeiro ativo já foi investido, a companhia 59 

de saneamento CORSAN, no resumo da oferta, o fundo tem objetivo de captar R$ 1,5 BI, 60 

tem prazo de duração de 12 anos, sendo esses 6 anos para investir e 6 para desinvestir, 61 

estimativa de 5 a 7 investimentos, com tíquetes médios de R$ 300 milhões por transação, 62 

finalizou apresentação, na sequência, o coordenador Jocildo Lemos falou que a 63 

certificação do pró-gestão está em andamento e tem como principal condicionante, a 64 

realização do censo previdenciário, ao final, todos agradeceram pela reunião e o material 65 

da apresentação será encaminhado a Amprev para análise do comitê. E nada mais 66 

havendo, as dezessete horas e vinte e oito minutos, o coordenador Jocildo Silva Lemos 67 

encerrou à reunião, da qual eu, Francisca da Silva Cruz lavrei a presente ata que após 68 

aprovada, vai assinada pelos membros presentes. Macapá, 12 de setembro de 2023. 69 

Alexandre Flávio Medeiros Monteiro: _____________________________ 70 
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Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 71 

  72 

Gláucio Maciel Bezerra: _____________________________ 73 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência – AMPREV 74 

 75 

Jackson Rubens de Oliveira: _____________________________ 76 

Membro, representante do Conselho Estadual de Previdência - AMPREV 77 

 78 

Jocildo Silva Lemos: ____________________ 79 

Membro, representante da Diretoria Executiva da Amapá Previdência – AMPREV 80 

 81 

Francisca da Silva Cruz ______________________________ 82 

Secretária do CIAP/AMPREV 83 

 84 
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